

ILE DU PRINCE-EDOUARD.

Dans l'Île du Prince-Edouard, l'instruction publique est sous la direction d'un bureau d'instruction nommé par le gouvernement et d'un surintendant. Les écoles sont supportées, partie par le gouvernement et partie au moyen de cotisations.

Le tableau suivant est un sommaire de statistique scolaire de la province, 1885 à 1896.

ANNÉE.	Nombre des éta- blissements.	Nombre des maîtres.	Élèves.	Moyenne de pré- sence.	Proportion de présence.	DÉPENSES.		
						Gouverne- ment.	Bureau des écoles.	Total.
						\$	\$	\$
1885.	507	494	21,983	12,166	55 34	109,317	36,282	145,599
1886.	509	498	22,414	12,612	56 27	111,992	36,787	148,779
1887.	510	505	22,460	12,325	54 87	110,485	36,294	146,779
1888.	512	509	22,478	12,248	54 49	108,846	38,609	147,455
1889.	523	518	23,045	13,159	57 10	108,092	37,810	145,902
1890.	529	529	22,530	12,490	55 43	113,626	37,610	151,236
1891.	531	531	22,330	12,898	57 75	111,154	35,629	147,783
1892.	538	538	22,169	12,986	58 58	114,570	36,542	151,112
1893.	543	543	22,292	12,960	58 13	118,106	34,592	152,698
1894.	556	553	22,221	12,849	58 00	122,077	37,854	159,937
1895.	561	559	22,250	13,254	59 56	121,781	39,426	161,201
1896.	570	569	22,138	13,412	60 58	124,084	34,809	158,893

En 1896, il y avait 464 écoles dans la province et 324 maîtres et 245 institutrices.

LES TERRITOIRES DU NORD-OUEST.

Le système de l'instruction publique des Territoires du Nord-Ouest, est sous le contrôle (dans les limites de ses attributions) d'un conseil d'instruction publique, composé d'un comité exécutif (4) et de quatre membres nommés sans le vote.

Un district scolaire ne peut, au moment de son érection, excéder une superficie de 25 milles carrés; il ne peut contenir moins de 4 chefs de famille ou une population scolaire de moins de 10, i. e. des enfants entre les âges de 5 et 16 ans.

Aucune instruction religieuse n'est donnée dans aucune école publique avant 3 heures de l'après-midi; à ce temps, une telle instruction, si cela est permis par les commissaires, peut être donnée, les parents ayant le privilège de retirer leurs enfants à cette heure, s'ils le désirent.

STATISTIQUES POUR 1896.

Nombre d'écoles actives—publiques, 357; séparées, 9	366
Nombre de maîtres—publiques, 417; séparées, 16.	433
Nombre d'élèves inscrits.	12,796
Nombre d'élèves—écoles publiques—garçons, 6,285; filles, 5,860.	12,145
Nombre d'élèves—écoles séparées—garçons, 292; filles, 359.	651
Salaires des maîtres—publiques, \$163,674; séparées, \$8,932	\$172,606
Dépenses totales.	\$274,648